

# 学校だより 亀川小

令和3年12月15日(水) 海南市立亀川小学校  
〒642-0015 海南市目来655  
Tel.073-482-1464  
Fax 073-482-9505  
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>

～学校教育目標～  
いいちえ (しっかり学ぶ子)  
いいあせ (がんばる、たくましい子)  
いいところ (思いやりのある、やさしい子)



## 主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

(12月)

- 1日(水) 交通安全運動・委員会
- 2日(木) 昔のくらし出前授業(3年生)
- 3日(金) 禁煙教室(4年生)
- 7日(火) 福祉体験教室(4年生)
- 8日(水) 6年生13:30下校
- 9日(木) 10日(金) 修学旅行(6年生)
- 18日(土) 地域ふれあい活動(しめ縄)
- 24日(金) 終業式(13:30下校)  
交通安全運動

スクールカウンセラー来校日 9日(木)・23日(木)

(1月)

- 10日(月) 成人の日 市駅伝
- 11日(火) 始業式(13:30下校)  
交通安全運動
- 12日(水) 委員会
- 14日(金) 地域ふれあい活動(昔遊び)  
(1年生)
- 15日(土) 園児児童生徒作品展(保健福祉センター)
- 16日(日) 園児児童生徒作品展(保健福祉センター)
- 20日(木) 人権尊重推進委員のみなさんと花植え  
(1年生)
- 22日(土) 市科学作品展(保健福祉センター)
- 23日(日) 市科学作品展(保健福祉センター)
- 26日(水) クラブ

スクールカウンセラー来校日 27日(木)

学校司書来校日 14日(金)・21日(金)・28日(金)

※カラーでご覧になりたい場合は、  
学校ホームページにアップしています。



## 11/2(火) デイキャンプ(5年生)

和歌山城では、和歌山の歴史にふれ、より身近に感じる事ができました。青少年国際交流センターでは、班で活動する体験を通して、協力してやり遂げる事の大切さを学ぶことができました。新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年と同様宿泊をしないキャンプでしたが、クラスでの連携を強めることができました1日でした。



## 11/4(木) お菓子の出前授業(1年生)

「海ニヤン」も登場したお菓子の出前授業。海南市がお菓子の発祥の地であることを、子どもたちに知ってもらいたいと市の方々が取り組んでいる事業です。「たちばなとお菓子のものがたり」の紙芝居や楽しいクイズがあり、お菓子の歴史を学びました。



## 11/9(火) 関西電力出前授業(5年生)

## 11/17(水) 日本製鉄出前授業(5年生)

関西電力の出前授業では、クイズ形式で学習でき、みんな興味深く話を聞いていました。手回し発電機を体験したり、自分でコイルを巻いて実験したりして電気の仕組みを教えてくださいました。日本製鉄の出前授業では、工場での様子の動画を見て、鉄がどのようにしてできているのかを詳しく知ることができました。



### 11 / 9 (火) 消防署見学 (3年生)

社会科の学習で、海南消防署に見学に行きました。ポンプ車、救助工作車、救急車の3つのグループに分かれて説明を聞いたり、はしご車を使ってビルの上にいる人を救助したり、放水する訓練も見せていただきました。尊い命の重さを、身をもって感じとられていることがひしひし伝わってきました。みんなの暮らしを守るために、日々厳しい訓練や努力をされていることに心打たれました。子どもたちも消防士さんのお仕事の大切さや大変さを学べた貴重な時間だったと思います。ありがとうございました。



### 11 / 11 (水) 22 (月)

#### ミシンボランティア (6年生、5年生)

昨年に引き続き家庭科の授業に地域の方が、6年生のナップサック、5年生のエプロン作りのお手伝いに来てくださいました。慣れないミシンと悪戦苦闘しながら、作っているのですが、地域の皆様方の温かなアドバイスや励ましのお言葉のおかげで、上手に仕上げることができました。お忙しい中、ありがとうございました。



### 11 / 12 (金) 世代間交流 (3年生)

亀川地区の高齢者の方にパンジーの苗とチューリップの球根の植え方を教えていただき、一緒に植えました。花を植えた経験が少ないという児童もいたため大変よい体験になりました。去年は新型コロナウイルスの影響で実施できませんでしたが、今年地域の方々も3年生と交流ができ、大変喜んでおられました。参加していただいた地域の方々、ありがとうございました。



### 11 / 22 (月) 町探検 (2年生)

生活科の授業として、アンシャンテ・且来八幡神社・有勝・魚萬・亀川郵便局・かしお花店の6つの場所にグループに分かれて町探検に行きました。お店の方にお話を聞かせていただき、メモしたり、タブレットパソコンで店内を撮影させていただいたりしました。普段は目にすることができない場所も見せていただき、子ども達は大興奮でした。ご協力くださった皆様方ありがとうございました。



### 11 / 24 (水) マラソン記録会



低・中・高学年に分かれて、それぞれの学年に合った距離を走ります。授業では自分の目標にむけて練習に励み、本番では、ゴールを目指して最後まで走り抜くことができました。新型コロナウイルス感染症対策のため、声を出さずに拍手での応援でしたが、一生懸命走っている友だちを応援する様子に心温まる思いになりました。応援に来てくださった保護者の皆様方、ありがとうございました。また、育友会の皆様方には、平日の昼間にも関わらず、路上監視等、多数ご協力いただきました。子どもたちは、コースを安心して、全力で走り抜くことができました。ありがとうございました。

